
NEWS

Wie sieht die Kappsäge der Zukunft aus?

Kick-off eines Kooperationsprojekts mit Festool im Makerspace

Studierende des Masterstudiengangs Leichtbau führen in diesem Semester ein Kooperationsprojekt mit der Firma Festool durch. Dazu legten sie im Makerspace auch gleich Hand an. Herr Wildermuth vom Elektrowerkzeughersteller Festool brachte mehrere Sägen mit, die ausgiebig getestet wurden.

In der Lehrveranstaltung Industrial Design Engineering vermittelt Prof. Pietzsch den angehenden Ingenieuren notwendiges Wissen, um später gut mit Industriedesignern zusammen arbeiten zu können. "Am lehrreichsten ist es, wenn sich die Studierenden selbst in die Rolle des Designers begeben und ein Produkt entwerfen", meint Pietzsch. So entstanden beispielsweise die viel beachteten Sitzgelegenheiten, welche kürzlich im Foyer unserer Hochschule ausgestellt wurden. In diesem Semester werden die Studierenden Produkte rund um die Kappsägen von Festool entwerfen.
